

Actualizado 02 Sep 2024 09:31

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Economía y negocios

Adjudicada la redacción del proyecto de transformación de la carretera de Fuencarral en Alcobendas

Con un presupuesto de 615.000 euros una empresa gallega se encargará de las obras entre la Glorieta de la Menina y la calle Francisco Gervás



Presentación del proyecto municipal 'Gran Vía de Alcobendas' para la transformación de la M-603

David Guerrero

SER Madrid Norte 30/08/2024 - 13:07 CEST

Alcobendas • El Ayuntamiento de Alcobendas ha adjudicado esta semana el contrato para la redacción del proyecto y su correspondiente estudio de seguridad y salud para las obras de transformación de la carretera de Fuencarral, entre la Glorieta de la Menina y la calle Francisco Gervás. El contrato tiene un presupuesto de 615.000 euros, sin financiación de la Unión Europea, y un plazo de ejecución de cuatro meses en la redacción de la propuesta.

La adjudicación ha sido la culminación de un proceso de consultas con los vecinos que ha durado más de 10 años en el que se han he



Cadena SER

Hoy por Hoy Ángels Barceló

Este pro
fraccion
transfor
de su en
nuevas t



nturo urbano de Alcobendas, se desarrollará en una superficie de más de 10 hectáreas irreteras que dejan resto de suelo urbano público sin conexión y sin uso. Tendrá que urbano más amable, favoreciéndose el acceso a esta zona y a las empresas y comercios utilizarse diversos sistemas de movilidad, incorporando jardinería, mobiliario urbano y confieran un carácter estancial atractivo. Para el Ayuntamiento, además, es importante que se pueda ejecutar la ejecución de la obra con la utilización de la vía, y que se minimice el impacto previsible mediante una planificación adecuada de las actuaciones.

Hoy por Hoy

Tres zonas de actuación

Ángels Barceló

En la memoria del concurso público, se explica que el objetivo del Ayuntamiento de Alcobendas es revitalizar todo el espacio público de la vía de servicio y las tres zonas de actuación. La primera zona discurre entre la glorieta de La Menina

Comparte

Copiar
Enlace

Twitter

Facebook

superficie fractura por la transición de la vía de servicio que se convierte en el inferior bajo la glorieta. Predominan carreteras de conexión con Madrid, el proyecto tendrá que dotar de aceras e itinerarios peatonales seguros a toda la vía principal de la actuación, es la comprendida entre la glorieta de la Menina hasta la glorieta de la intersección con la calle Francisco Gervás, mientras se ha ido entre la M-603 y el tramo urbano de la vía de servicio de entrada y

WhatsApp **Linkedin** **Descargar**

do este suelo público, enclavado en el Distrito Empresarial de Alcobendas, es una actuación positiva. Esta redacción incluirá el presupuesto de la propuesta que se plantea

Compartir desde el minuto: 00:00



Únete al **canal de WhatsApp** de la SER

Alcobendas

Ayuntamientos

Carreteras

Obras municipales

Movilidad urbana

Peatones

Vías urbanas

Contenido Patrocinado

El mejor científico: si alguien tiene tinnitus (pitidos en los oídos), que haga esto

Audicil | Patrocinado

[Más información](#)

Gama Ceed de Kia



Cadena SER

Hoy por Hoy Ángels Barceló



Hoy por Hoy

Àngels Barceló

Comparte

Copiar
Enlace

Twitter

Facebook

WhatsApp

Linkedin

Descargar

Compartir desde el minuto: **00:00**



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló



Hoy por Hoy

Àngels Barceló

Comparte

Copiar
Enlace

Twitter

Facebook

WhatsApp **LinkedIn** **Descargar**

Compartir desde el minuto: **00:00**



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló